

Hacen Demolición de Casas en Belascoaín

Pagan por Expropiaciones e Indemnizaciones \$13,541.11, Para Alinear esa Calle

En presencia del ministro de Obras Públicas, ingeniero Manuel Febles, se inició ayer, en firme, la demolición de las casas números 452 y 454 de Salud y del antiguo local de la Escuela de Medicina, para hacer la alineación de la calle Belascoaín, entre Zanja y Salud.

Informó el arquitecto Manuel Pérez Mesa, que se expropió de esos inmuebles 100.95 metros cuadrados de terreno, pagándose el metro a razón de \$40.00 con un importe total de \$4,038.00. El área total de demoler en esas edificaciones es de 343.84 metros, con un costo de 8,473.71 pesos. Esta suma fué depositada en el juzgado.

También se pagó \$2,202.40 para el arreglo de la fachada de esas casas, pues se trata de una expropiación parcial. Se pagó también \$1,790.00 por el traslado del bar Alfonso XII, situado en una de esas casas, así como \$200 como indemnización a los cuatro arrendatarios de esas casas.

En el edificio de la Escuela de Medicina hay que demoler 2,887 metros, pagándose \$875 a las 35 familias que lo ocupaban indebidamente y que mantenían en el mismo un estado sanitario deplorable. La Universidad cedió al Estado una faja de terreno de 166.-46 metros para la ejecución de estos trabajos.

Tanto el presidente de la Unión de Comerciantes de Belascoaín, señor Manuel Canoura, como otros representantes de esa institución se entrevistaron con el ministro de Obras Públicas para agradecerle la ampliación de esa cuadra.

Por último se informó que aún no ha sido retirados los cables y tendido eléctrico y telefónico colidantes a los edificios objetos de demolición y que el lunes se demolerá las paredes de la fachada de la Escuela de Medicina, trabajando en estas labores no menos de 200 obreros.



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA

M oct 16/49 -